

Artikel vom 14.01.2023

Die ganze Stadt einbeziehen

Schäfflertanz in der Eichendorffstraße



Nach 8 Jahren Pause findet 2023 wieder der traditionelle Tanz der Schäffler in Eichstätt statt. Ursprünglich eingeführt, um das Ende der Pest zu feiern, passte es dieses Jahr besonders, nach Jahren der Corona-Pandemie. Traditionell präsentierte dabei auch der CSU Ortsverband Eichstätt einen Tanz der Schäffler.

Die ganze Stadt miteinbeziehen - das ist einer der Leitsätze, den sich die Stadtratsfraktion der CSU und Oberbürgermeister Josef Grienberger ganz besonders zu Herzen genommen haben. Auch aus diesem Grund fand der von der CSU präsentierte Tanz in der Eichendorffstraße statt. Im Anschluss an den Tanz stand die Fraktion und die Ortsvorstandschaft noch den Bürgern zu Gesprächen zur Verfügung.